



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “La oposición ha utilizado en todos los temas nacionales, narrativas de comunicación que buscan, de alguna manera, descalificar, decir una mentira a medias o sacar raja política a un argumento que es completamente falso.

“En el caso de la Ley General de Aguas, que además es un paso histórico que lleva a cabo nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, tiene que ver en cómo logramos cumplir con el principio fundamental Constitucional de que, el agua es un derecho humano y que, sin duda, pertenece a la nación. No es privada”.

[https://drive.google.com/file/d/1_tp2Ss9r5PoMV
Kqjsi7f0JNqhFzPIOMq/view](https://drive.google.com/file/d/1_tp2Ss9r5PoMVKqjsi7f0JNqhFzPIOMq/view)